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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA 
CONGREGAÇÃO DA FACULDADE DE 
MEDICINA DA BAHIA (FMB) DA 
UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA (UFBA), 
REALIZADA EM 14 DE DEZEMBRO DE 2021. 

 
Às oito horas e trinta minutos do dia catorze de dezembro de dois mil e vinte e um, reuniu-se em 1 
sessão ordinária, a Congregação da Faculdade de Medicina da Bahia (FMB) da Universidade 2 
Federal da Bahia (UFBA), presidida pelo seu diretor, Prof. Luís Fernando Fernandes Adan, com 3 
a presença dos seguintes membros (em ordem alfabética): Prof.ª ANA ANGÉLICA MARTINS DA 4 
TRINDADE - Chefe do Departamento de Medicina Preventiva e Social (DMPS); Prof.ª ANA 5 
CLÁUDIA COUTO SANTOS DA SILVA – Chefe do Departamento de Saúde da Família (DSF); 6 
Prof. ANDRÉ GUSMÃO CUNHA – Chefe do Departamento de Anestesiologia e Cirurgia (DAC); 7 
Prof. ALEX GUEDES – Vice-chefe do Departamento de Cirurgia Experimental e Especialidades 8 
Cirúrgicas (DCEEC); Prof.ª CARINA PIMENTEL SOUZA BATISTA – Coordenadora do Colegiado 9 
de Graduação em Terapia Ocupacional e representante do corpo docente Classe B 10 
(Assistentes); Prof.ª DAYSI MARIA DE ALCÂNTARA JONES – representante docente titular da 11 
Classe D (Associados); Prof. DIOGO LAGO MORBECK – representante suplente do corpo 12 
docente Classe A (Auxiliares, Assistentes A e Adjuntos A); Prof. EDIRIOMAR PEIXOTO MATOS 13 
– representante do corpo docente Classe E (Titulares); Prof. JAMES JOSÉ DE CARVALHO 14 
CADIDÉ – Chefe do Departamento de Ginecologia, Obstetrícia e Reprodução Humana 15 
(DGORH); Prof. JOAQUIM CUSTÓDIO DA SILVA JÚNIOR – representante do corpo docente 16 
classe A (Auxiliares, Assistente A e Adjunto A); Prof. JOSÉ VALBER LIMA MENESES – Vice-17 
diretor da Faculdade de Medicina da Bahia; Sr. JOSIAS CARDOSO SENA - representante 18 
suplente dos servidores técnico-administrativos em educação (STAE); Prof.ª KIONNA OLIVEIRA 19 
BERNARDES SANTOS - Coordenadora do colegiado do Programa de Pós-graduação em Saúde 20 
Ambiente e Trabalho (PPgSAT); Prof.ª MANUELA OLIVEIRA DE CERQUEIRA MAGALHÃES – 21 
Vice-chefe do Departamento de Medicina Interna e Apoio Diagnóstico (DEPMD); Prof. MÁRIO 22 
CASTRO CARREIRO – Chefe do Departamento de Cirurgia Experimental e Especialidades 23 
Cirúrgicas (DCEEC); Prof.ª PRISCILA PINHEIRO RIBEIRO LYRA – Chefe do Departamento de 24 
Pediatria (DPED); Prof.ª REGINA TERSE TRINDADE RAMOS – representante no Conselho 25 
Acadêmico de Pesquisa e Extensão (CAPEX) da UFBA; Prof.ª SUMAIA BOAVENTURA ANDRÉ 26 
– representante no Conselho Acadêmico de Ensino (CAE) da UFBA; Prof.ª TERESA CRISTINA 27 
MARTINS VICENTE ROBAZZI – Vice-coordenadora do Colegiado do Curso de Graduação em 28 
Medicina; Prof.ª VALÉRIA DE MATOS BORGES – coordenadora do Programa de Pós-29 
Graduação em Patologia Humana e Experimental; Prof. VICTOR LUIZ CORREIA NUNES – Vice-30 
chefe do Departamento de Patologia e Medicina Legal (DPML); Prof.ª WANIA MÁRCIA DE 31 
AGUIAR – Vice-chefe do Departamento de Neurociências e Saúde Mental (DNcSM); Prof. 32 
WILLIAM AZEVEDO DUNNINGHAM – Chefe do Departamento de Neurociências e Saúde 33 
Mental (DNcSM) e os estudantes ITALO PEDRA CARVALHO, SILVIO ROMERO DA SILVA 34 
LARANGEIRA JUNIOR e THIAGO FONSECA GEANIZELLE FIGUEIREDO – representantes do 35 
corpo discente. A sessão também contou com a presença dos seguintes convidados e/ou 36 
integrantes da comunidade UFBA: Prof. JORGE CARVALHO GUEDES – Coordenador da 37 
Comissão de Residência Médica (COREME) do Complexo Hospitalar Universitário Professor 38 
Edgard Santos (C-HUPES) e da Maternidade Climério de Oliveira (MCO), Prof.ª FERNANDA 39 
DOS REIS SOUZA – docente do DSF; os STAE-FMB: SANDRA ALMEIDA FERREIRA DANTAS 40 
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– Pedagoga, LUCIANA SANTOS ARRUDA – Assistente Social do Núcleo de Apoio 41 
Psicopedagógico da FMB, ANA LÚCIA DA SILVA ALBANO, ANA MÁRCIA DUARTE NUNES 42 
NASCIMENTO, CLERISTON FELÍCIO SANTANA, MARCELE UZÊDA MELO, MÁRCIA 43 
MAGALHÃES GUIMARÃES, RITTA MARIA MORAIS CORREIA MOTA e LUIS BISPO ALMEIDA 44 
– Técnico em Tecnologia da Informação. A sessão foi realizada via Conferência Web da RNP 45 
(Rede Nacional de Ensino e Pesquisa), na sala da comunidade FMB-Congregação no link 46 
https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/fmb-congregação (compartilhado previamente) e foi 47 
convocada por meio do Ofício Circular nº 021/2021 – FMB/UFBA (anexo), expedido no dia 10 de 48 
dezembro de 2021, com a seguinte pauta: I. ORDEM DO DIA: 1) Definição do substituto 49 
eventual do vice-diretor para 2022; 2) Alteração de regime de trabalho do Prof. Joaquim Custódio 50 
da Silva Júnior de 40 para 20 horas. Processo 23066.034799/2021-10. Relator: Prof. Luís 51 
Adan; 3) Mudança de Departamento do Prof. Washington Luiz Abreu de Jesus do Departamento 52 
de Medicina Preventiva e Social para o Departamento de Saúde da Família. Processo 53 
23066.044916/2021-45. Relatora: Prof.ª Wania Márcia de Aguiar; 4) Criação do componente 54 
curricular “Terapia ocupacional na atenção ao neonato e à criança no primeiro ano de vida” para 55 
o curso de especialização sob a forma de Residência Multiprofissional em Neonatologia da 56 
Maternidade Climério de Oliveira da UFBA. Processo 23066.058308/2021-18. Relatora: Prof.ª 57 
Priscila Pinheiro Ribeiro Lyra; 5) Relatório final de monitoria referente às disciplinas do DPML: 58 
MEDC91- Direito Médico, Bioética e Biodireito (processo 23066.000007/2021-03) e MEDC88 - 59 
Medicina e Mercado de Trabalho (processo 23066.000006/2021-51). Relatora: Prof.ª Ana 60 
Cláudia Couto Santos da Silva; 6) Apreciação do pedido de institucionalização das ligas 61 
acadêmicas da FMB: LAIB (processo 23066.036438/2021-08); LAPSI (processo 62 
23066.045756/2021-51); LAPS (processo 23066.049147/2021- 71) e LAC (processo 63 
23066.045765/2021-42) Relator: Prof. Luís Adan; 7) Propostas e relatórios de atividades de 64 
extensão da FMB-UFBA. Relator: Prof. Luís Adan; 8) Definição do cronograma para a 65 
retomada das atividades técnico-administrativas presenciais da FMB; 9) O que ocorrer.  II. 66 
EXPEDIENTE: Informes da Diretoria; Informes do Colegiado de Graduação em Medicina – Prof.ª 67 
Vera Lúcia Lobo; Informes da Coordenação do Colegiado de Terapia Ocupacional – Prof.ª 68 
Carina Pimentel; Informes do CAE e do CONSEPE - Prof.ª Sumaia André; Informes do CAPEX 69 
– Prof.ª Regina Terse Ramos; Informes da COREME – Prof. Jorge Guedes; Informes dos 70 
Departamentos; Informes dos Programas de Pós-Graduação; Informes do DAMED; Informes dos 71 
STAE – Poliana Brito; Informes do NAPP e Informes do IBHMCA – Prof.ª Almira Maria 72 
Vinhaes Dantas. Tendo verificado a existência de quórum, o Presidente abriu a sessão com a 73 
exibição de vídeo de 2 minutos e 49 segundos, onde o Quarteto de Flautas da Bahia interpreta 74 
um moteto de composição de Lusitano. Compõem o quarteto os músicos Lucas Robatto, Rafael 75 
Dias, João Liberato e Leandro Oliveira. A filmagem ocorreu no dia 19/11/2021, no Salão Nobre 76 
da FMB. Em seguida o Presidente deu início a ORDEM DO DIA, e passou a tratar sobre a 77 
definição do substituto eventual do vice-diretor para 2022, conforme determina do Estatuto 78 
da UFBA (art. 39). Para este ano de 2021, a Prof.ª Sumaia Boaventura André foi a substituta do 79 
vice-diretor, a quem o Prof. Adan agradeceu a parceria profícua e amistosa. Para o ano de 2022 80 
propôs que esse cargo seja ocupado pela Prof.ª Maria Ermecilia Almeida Melo, o que foi 81 
aprovado, por unanimidade, pela Congregação da FMB. Dando continuidade à sessão, o 82 
Prof. Luís Adan passou a ler seu parecer acerca do pedido de alteração de regime de trabalho 83 
do Prof. Joaquim Custódio da Silva Júnior de 40 para 20 horas (processo 84 
23066.034799/2021-10). Em seu parecer o relator pontuou os motivos apresentados pelo 85 
professor pleiteante da alteração de regime de trabalho, que percebe, em outro vínculo público, 86 
vencimentos mais compatíveis com suas necessidades. Destacou a aprovação do pleito pela 87 
plenária do DSF em 01/12/2021, após apreciação por uma comissão. Não obstante considere 88 
justos os argumentos do requerente, bem como louvável a franqueza ao tratar da questão dos 89 
soldos de docentes nas IFES, o relator submeteu dois pontos a serem considerados pela 90 
Congregação: 1º) a estranheza da declaração de que a redução da carga horária do docente não 91 
afetaria o plano de trabalho departamental, já que, em reiterados momentos, o DEPMD socorreu 92 
o DSF para que um dos seus componentes curriculares pudesse ser viabilizado. Dessas 93 
tratativas, resultou a cessão de quatro vagas para compor o corpo docente departamental que 94 
permanece, salvo melhor juízo – dadas as questões recentes relacionadas aos cursos intensivos 95 
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– bastante restrito; 2º) Há um impedimento regimental, pois o pleito apresentado fere o Art. 36 do 96 
Regimento Geral da UFBA que diz: “A Unidade Universitária pode optar pela estrutura 97 
departamental, caso fique demonstrado o atendimento aos seguintes critérios: I - porte, 98 
variedade e complexidade de cursos e programas; II- diversidade de subáreas do seu campo de 99 
atuação; III- operacionalidade das suas atividades acadêmicas e administrativas. Parágrafo 100 
único. Nos casos previstos no caput deste artigo, os Departamentos serão compostos por 101 
docentes integrantes da carreira do Magistério Superior em número não inferior a vinte 102 
Professores Equivalentes.” O relator do processo destacou que, no momento atual, o DSF 103 
dispõe de 16,05 Professores-Equivalentes e duas vacâncias a serem preenchidas. Portanto, 104 
“não há de se cogitar o descumprimento regimental aprovado pela plenária departamental e 105 
encaminhado à Congregação da FMB” – ressaltou o relator. Diante dessa situação, o Prof. Luís 106 
Adan se manifestou contrário à aprovação do pleito apresentado, neste momento, e recomendou 107 
o retorno do processo ao DSF, devendo o requerente manter suas atividades docentes no 108 
regime de 40 horas semanais, conforme estabelecido no art. 119 do Regimento da UFBA, até o 109 
saneamento do que fora exposto. O Prof. Joaquim Custódio esclareceu que a redução do RT 110 
não significa redução de atividades, uma vez que há um processo de redistribuição do seu 111 
vínculo de médico de outra instituição para o HUPES. Lembrou também que o DSF está num 112 
momento dinâmico, recebendo docentes para o curso de Terapia Ocupacional o que concorre 113 
para, num futuro, sanar a questão do Banco de Professores Equivalentes (BPE). Prof. Adan 114 
destacou que seu parecer considera o momento atual, contudo nada impede que o pleito seja 115 
reapreciado pela Congregação posteriormente. Disse que já conversou com os chefes dos 116 
demais departamentos que estão em situação semelhante, pedindo que esforços sejam 117 
envidados para que a irregularidade seja sanada. Posto em votação, a Congregação aprovou, 118 
por unanimidade (18 votos), o parecer exarado pelo Prof. Luís Adan. Passando-se para o 119 
próximo item da ordem do dia, foi tratado o pedido de mudança de Departamento do Prof. 120 
Washington Luiz Abreu de Jesus do Departamento de Medicina Preventiva e Social para o 121 
Departamento de Saúde da Família (processo 23066.044916/2021-45). A relatora do processo 122 
foi Prof.ª Wania Márcia de Aguiar que expôs seu parecer favorável à mudança do departamento. 123 
Em seu relatório, a professora destacou a justificativa do docente e a anuência dos dois 124 
departamentos (DMPS e DSF). A vaga prevista para ser destinada ao DMPS é aquela gerada 125 
com a exoneração do Prof. André Rodrigues Durães. Tendo sido colocado em votação, a 126 
Congregação aprovou, por unanimidade, a transferência do professor. Em continuidade, a 127 
Prof.ª Priscila Lyra apresentou seu parecer acerca da criação do componente curricular 128 
“Terapia ocupacional na atenção ao neonato e à criança no primeiro ano de vida” para o 129 
curso de especialização sob a forma de Residência Multiprofissional em Neonatologia da 130 
Maternidade Climério de Oliveira (MCO) da UFBA (processo 23066.058308/2021-18). 131 
Manifestando-se favorável à criação do componente, a relatora destacou que se trata de uma 132 
disciplina obrigatória do DSF, com carga horária de 85 horas semanais e sem pré-requisito. 133 
Ressaltou pontos da ementa, objetivos geral e específico, dentre outros, bem como a aprovação 134 
prévia pelo departamento. A criação do componente curricular foi colocada para a deliberação 135 
da Congregação que a aprovou, por unanimidade. Prof.ª Carina acrescentou que a 136 
elaboração da ementa desse componente foi feita em parceria com as terapeutas ocupacionais 137 
da MCO, numa harmoniosa integração entre as unidades. A Terapeuta Ocupacional (TO) Ana 138 
Márcia Duarte agradeceu pelo apoio e destacou que há inúmeras outras oportunidades de 139 
atuação a serem desenvolvidas. Prof. Luís Adan deu a notícia da mudança temporária de 140 
exercício da TO Suely Maia Galvão Barreto, do SMURB para a FMB (publicada no Boletim de 141 
Pessoal UFBA de 13/12/2021), com vistas a auxiliar nas atividades do curso de TO.  Também 142 
registrou a presença e saudou a Prof.ª Fernanda dos Reis Souza, aprovada no primeiro concurso 143 
voltado para o curso de Terapia Ocupacional da FMB e empossada no último dia 10. No item 144 
seguinte foi apresentado o relatório final de monitoria referente às disciplinas do DPML: 145 
MEDC91- Direito Médico, Bioética e Biodireito (processo 23066.000007/2021-03) e MEDC88 146 
- Medicina e Mercado de Trabalho (processo 23066.000006/2021-51), coordenadas  pelo Prof. 147 
Bruno Gil de Carvalho Lima. A Prof.ª Ana Cláudia Couto leu seus pareceres acerca dos 148 
processos das monitorias supracitadas, atestando a regularidade destes em relação aos 149 
normativos que versam sobre o tema, a saber: as resoluções do CAE 6/2012, 7/2017 e 5/2021, 150 
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bem como o Edital PROGRAD 2/2021 de monitoria. Pontuou que os relatórios foram 151 
previamente aprovados pela plenária do DPML e indicou pela aprovação nesta Congregação. 152 
Colocado em votação os pareceres foram aprovados, por maioria, pela Congregação da 153 
FMB. Seguiu-se a apreciação das ligas acadêmicas da FMB. Na abordagem desse ponto, o 154 
Prof. Luís Adan apresentou um breve histórico das definições acerca da regularização das 155 
atividades das ligas acadêmicas na FMB, ressaltando que, da análise inicial dos primeiros 156 
pedidos de institucionalização, foram identificados diversos pontos que feriam a resolução do 157 
CONSEPE nº 02/2020, que regulamenta a atuação das Ligas Acadêmicas na UFBA. Nessa 158 
oportunidade, após consultar o Núcleo de Extensão (NEXT) da FMB, decidiu por designar 159 
Juliana Lopes Soares, Marcele Uzeda Melo (ambas do NEXT) e a Prof.ª Camila Vasconcelos de 160 
Oliveira para integrarem Comissão para Análise de Pedidos de Institucionalização de Ligas 161 
Acadêmicas desta unidade. Essa decisão foi publicada por meio da Portaria FMB nº 08/2021. A 162 
Comissão elaborou, então, um modelo base para os estatutos, de maneira a atender os 163 
normativos vigentes e facilitar a análise dos pedidos. Dessa forma, após análise prévia pela 164 
Comissão, serão submetidas à deliberação da Congregação as ligas aptas à institucionalização 165 
pela FMB. Isto posto, o diretor apresentou os pedidos das seguintes ligas: Liga Acadêmica de 166 
Infectologia da Bahia (LAIB) – tutora Prof.ª Áurea Angélica Paste (processo 23066.036438/2021-167 
08); Liga Acadêmica de Imunologia e Alergologia Aplicada (LAIMA) – tutor Prof. Régis de 168 
Albuquerque Campos (processo 23066.036432/2021-22); Liga Acadêmica de Psiquiatria (LAPSI) 169 
– tutora Prof.ª Amanda Cristina Galvão Oliveira de Almeida (processo 23066.045756/2021-51); 170 
Liga Acadêmica de Ciências (LAC) – tutora Prof.ª Ângela Miranda Scippa (processo 171 
23066.045765/2021-42); Liga de Atenção Primária à Saúde (LAPS) – tutora Prof.ª Rafaela 172 
Cordeiro Freire (processo 23066.049147/2021-71) e a Liga Acadêmica de Endocrinologia da 173 
Bahia (LAEB) – tutor Prof. Joaquim Custódio da Silva Júnior (processo 23066.057444/2021-91). 174 
Essas ligas, se aprovadas, estarão vinculadas à universidade, podendo ocupar, eventualmente, 175 
campos de prática disponíveis e promover atividades de extensão, conforme disposto na 176 
resolução do CONSEPE. Com a palavra, o acadêmico Ítalo Carvalho, falou que os estudantes 177 
encontraram problemas no encaminhamento para apreciação dos pedidos por uma “aparente 178 
falta de transparência” com o colegiado das ligas e a aprovação institucional e encaminhamento 179 
dos documentos. Ele estranhou o fato de, num universo de cerca de 20 ligas, apenas 06 tenham 180 
sido submetidas nesta sessão. Pontuou que essa diferença sinaliza necessidade de rever as 181 
estratégias para análise. Prof. Luís Adan ressaltou que as ligas ora submetidas à deliberação 182 
são aquelas previamente aprovadas pela comissão, portanto estão com seus processos 183 
regularizados, inclusive, com as devidas correções. Destacou que a Resolução do CONSEPE de 184 
04/08/2020 determinava o prazo de 180 dias para adequação das ligas já existentes, com vistas 185 
a garantir a autorização de seu funcionamento nesse período. Na reunião seguinte da 186 
Congregação (01/09/2020), o Diretor falou sobre a necessidade de definição das normas da 187 
unidade para o registro das Ligas Acadêmicas, pedindo, inclusive, a indicação de um discente 188 
para compor a comissão que elaboraria proposta (Portaria FMB nº 010/2020). As normas 189 
internas foram assunto de pauta da Congregação (sessão de 06/10/2020) e o Regulamento 190 
interno foi por ela aprovado (sessão de 08/12/2020) e publicado no site da FMB (em 10/02/2021), 191 
estendendo o prazo inicial para que, em adicionais 180 dias, as ligas se adequassem ao 192 
regulamento. Todas estas etapas estão documentadas nas atas da Congregação, conferindo 193 
transparência aos seus atos. O Diretor ressaltou que os processos de pedidos de 194 
institucionalização foram enviados pelas ligas apenas no final desse prazo e com uma série de 195 
incongruências, inclusive com previsão de cobrança de mensalidade de seus ligantes. Por essa 196 
razão, designou uma comissão para avaliar todas as propostas de institucionalização. A título de 197 
esclarecimento, considerando que fora mencionado pelo representante discente, o Diretor 198 
ressaltou que não há previsão de colegiado de ligas na resolução do CONSEPE, embora, pela 199 
natureza democrática do ambiente universitário, nada impeça a criação de grupos de discussão. 200 
No entanto, para vincular-se à universidade, é preciso que as Ligas estejam de acordo com as 201 
normas internas da instituição. Presente à reunião, a representante do Núcleo de Extensão 202 
(NEXT) da FMB, Marcele Uzeda Melo, informou que há 12 processos no NEXT, aguardando que 203 
as ligas enviem os estatutos adequados ao modelo-padrão. Prof. Joaquim Custódio lembrou que 204 
compôs a comissão que elaborou a proposta de regulamento interno e que, naquela 205 
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oportunidade, a forma de operacionalizar o processo de institucionalização foi ponto importante 206 
de discussão. Ele enfatizou a importância de um diálogo com os professores que estão 207 
assumindo a tutoria e da compreensão que estes devem ter sobre as normas a serem seguidas. 208 
Corrigindo sua fala, que inicialmente citou falta de transparência, o estudante Ítalo Carvalho 209 
esclareceu que se referiu à falta de comunicação por parte dos departamentos pela demora nos 210 
trâmites internos e ressaltou que a necessidade de certificação das atividades de extensão, 211 
estimula o interesse das ligas pelo andamento dessa demanda. O Prof. Luís Adan compartilhou 212 
que, na última sexta-feira (dia 10/12/2021), em reunião com Nestor Carvalho Suzart 213 
(coordenador do DAMED), tratou também sobre o tema e se comprometeu a submeter em 214 
fevereiro/2022 as demais ligas, eventualmente, habilitadas pela comissão. Não obstante a 215 
resolução CONSEPE indique o mês de dezembro para envio à PROEXT da relação das ligas 216 
institucionalizadas, Prof. Luís Adan disse que solicitará à pró-reitora permissão para enviar a 217 
primeira relação das ligas da FMB em fevereiro. O Diretor reiterou a fala do Prof. Joaquim, 218 
destacando que cabe aos tutores os encaminhamentos dos processos e suas correções. 219 
Finalizadas as discussões, e tendo sido colocado em votação, a Congregação aprovou, por 220 
unanimidade, a institucionalização das ligas apresentadas. Dando continuidade, o Prof. Luís 221 
Adan submeteu à apreciação da Congregação as propostas e relatórios de atividades de 222 
extensão da FMB-UFBA. O Diretor leu o resumo de cada proposta e dos relatórios finais, 223 
descrito em documento do SIATEX, que foi exibido na sessão. Foram especificadas informações 224 
como a carga horária, periodicidade, público-alvo, etc. Foram submetidas à deliberação da 225 
Congregação: PROPOSTA: Capacitação em assistência à vítima de violência sexual (nº 17652) - 226 
Proponente: Lídia Lima Aragão Sampaio. RELATÓRIOS: Imersão em Emergência - 16ª 227 
Edição (nº 9342 - proposta nº 6137); - proponente André Gusmão Cunha; Escuta Psicanalítica no 228 
Acompanhamento do Estudante de Medicina (nº 9484 - proposta nº 17324) - proponente Rita de 229 
Cassia Fagundes Gonzales; Produção de materiais informativos para cuidadores de idosos (nº 230 
9329 - proposta nº 17495) – proponente Pedro Hamilton Guimarães Macedo e os três seguintes, 231 
propostos pela Prof.ª Amanda Cristina Galvão Oliveira de Almeida: Setembro Amarelo Mês de 232 
Prevenção ao Suicídio (nº 9408 - proposta nº 17556); Mesa Redonda Saúde da População Trans 233 
(nº 9449 - proposta 17558); e Simpósio Transtornos Psiquiátricos Resistentes ao Tratamento (nº 234 
9450 – proposta nº 17557). A Congregação aprovou, por unanimidade, as propostas e 235 
relatórios apresentados. Sobre a ação Escuta Psicanalítica no Acompanhamento do Estudante 236 
de Medicina (nº9484 baseado na proposta 17324), o Prof. Luís Adan reiterou à representante do 237 
NAPP pedido de que seja feito o registro do número da edição. Uma vez que são atividades 238 
recorrentes, esse registro salienta sua relevância. Em seguida, tratou-se da definição do 239 
cronograma para a retomada das atividades técnico-administrativas presenciais da FMB. 240 
Inicialmente o Presidente questionou se a congregação aprova a proposta de cronograma de 241 
reuniões para o ano 2022, enviada previamente por e-mail (e exibida nesta sessão) na qual, 242 
não está prevista reunião em janeiro. Disse que, em havendo necessidade, poderá ser 243 
convocada uma sessão extraordinária, contudo a proposta considera o fato de janeiro ser o 244 
período de férias de boa parte dos servidores da unidade, bem como de seus estudantes. A 245 
Congregação anuiu essa proposta. O Diretor pediu às chefias do DAC e DPED atenção aos 246 
prazos dos concursos de seus departamentos, uma vez que em 2022, por ser ano de eleição, há 247 
um limite temporal para nomeação de candidatos aprovados. Se referindo especificamente ao 248 
ponto de pauta, o Prof. Luís Adan ressaltou que a Resolução CONSUNI nº 07/2021, de 249 
12/11/2021, prevê a retomada gradual das atividades presenciais na esfera técnico-250 
administrativa. No caso da FMB, mais de 90% dos docentes já havia retornado às atividades 251 
presenciais, pelas autorizações que a unidade obteve para prosseguir com o internato, a 252 
residência médica e dez disciplinas, mas os STAE, ainda não. A maioria está em trabalho 253 
remoto, e um pequeno grupo manteve o trabalhou presencial na forma de plantões, alternado 254 
com o remoto. Diante da demanda da resolução CONSUNI, solicitou a um grupo de STAE, e em 255 
especial ao Sr. Josias Cardoso de Sena – representante STAE na Congregação, a elaboração 256 
de proposta de retomada gradual nos meses de janeiro e fevereiro/2022, que atenda ao 257 
deliberado por aquele Conselho. O Diretor havia sugerido um retorno gradual com 50% da carga 258 
horária presencial, tendo um grupo pela manhã e outro à tarde, para a preparação dos prédios e 259 
demandas internas para receber os estudantes no semestre 2022.1. O restante da carga horária 260 
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permaneceria de forma remota. Em conversa informal, o grupo de STAE havia levantado 261 
proposta de retorno com dois grupos, um com atividade presencial às segundas e quartas e 262 
outro, às terças e quintas, alternando-se entre si, às sextas-feiras. Com a palavra, o Sr. Josias 263 
Sena cumprimentou os presentes e compartilhou que os STAE da FMB se reuniram online e 264 
definiram propor o retorno com atividades presenciais em dias alternados, assegurando um 265 
expediente presencial de todos os setores nos meses de janeiro e fevereiro de 2022. Apenas o 266 
NAPP, pela natureza de suas atividades, manterá suas atividades completamente em remoto.  O 267 
representante STAE informou que, dos 47 servidores consultados, até o momento, apenas 07 268 
manterão suas atividades em formato completamente remoto, uma vez que se enquadram nas 269 
previsões de exceção descritas na resolução e mediante apresentação de auto-declaração, 270 
conforme estabelecido. Dessa forma, serão 20 horas da carga horária dos STAE em atividade 271 
presencial, distribuídas de forma a manter o expediente dos setores das 08 às 17h nos meses de 272 
janeiro e fevereiro de 2022. Essa distribuição da carga horária presencial dos STAE foi disposta 273 
em tabela que o Sr. Josias colocou à disposição dos membros da Congregação. Ele acrescentou 274 
que os servidores estão buscando revisar o plano de biossegurança da FMB para assegurar que 275 
as atividades presenciais ocorram sem pôr em risco os STAE e a comunidade atendida. 276 
Também salientou que o segmento na FMB foi sensível à demanda do retorno gradual e se 277 
mostrou disponível. O Prof. Luís Adan agradeceu o compromisso dos STAE da FMB e reiterou o 278 
agradecimento especial àqueles plantonistas que mantiveram atividades presenciais durante 279 
esse período de pandemia. Pontuou que, independente de os estudantes estarem em atividades 280 
presenciais ou não, o NAPP foi muito demandado desde o início da crise sanitária. O Presidente 281 
também ressaltou a importância do retorno para a preparação da faculdade, num olhar 282 
cuidadoso para com o bem público e respeitoso à sociedade que financia a universidade. Na 283 
sequência, falou das mudanças físicas feitas em salas do prédio da sede da FMB, a saber: na 284 
primeira sala à direita da entrada (usada no passado pela Escola Oficina), na sala dos 285 
departamentos e a do colegiado de medicina. Disse que foi aberta passagem entre essas três 286 
salas para garantir ventilação cruzada. Nesse instante, pediu que os chefes de departamento se 287 
organizem para que seja feita a triagem dos documentos, que são muitos, dando o destino 288 
adequado para estes.  Posto em votação, a Congregação aprovou, por unanimidade, a 289 
proposta feita pela representação STAE de manutenção do funcionamento presencial da 290 
unidade das 08 às 17h, conforme escala definida, durante os meses de janeiro e fevereiro 291 
de 2022. Em seguida, Prof. Adan lembrou que o Memorial da Medicina Brasileira (MMB) também 292 
reabrirá e que recebeu da equipe uma proposta com as normas de biossegurança e 293 
contingenciamento do MMB, a qual encaminhará ao Comitê Especial de Enfrentamento ao 294 
Coronavírus (CEEC) da FMB, para análise. Aproveitou a oportunidade para informar à 295 
comunidade, a criação desse comitê interno (Portaria FMB nº009/2021), após autorização do 296 
Comitê de Assessoramento do Coronavírus da UFBA. No item o que ocorrer, o Diretor 297 
parabenizou a Prof.ª Valéria Borges pela criação do grupo Meninas na Ciência. O Prof. Jorge 298 
Guedes pediu a palavra para expor a necessidade de submissão à Congregação da proposta 299 
de criação de dois programas de residência médica (PRM): O PRM de Nutrologia Clínica, 300 
que já está aprovado pela Comissão Nacional de Residência Médica (CNRM) e que dará apoio a 301 
várias áreas como a gastroenterologia, cirurgia geral e patologia. Disse que o Prof. Washington 302 
Abreu será o coordenador para a comissão nacional. O outro PRM é o de Cirurgia Cardíaca, que 303 
está aguardando a inauguração do centro cirúrgico do HUPES para que o pedido de criação seja 304 
apreciado. O Prof. Jorge adiantou que o visitador da CNRM sinalizou que, uma vez resolvidas as 305 
pendências do centro cirúrgico, esse curso poderá ser implantado. Pontuou ainda que esse PRM 306 
já tem garantido o pagamento de bolsas. Frente a essas demandas, o coordenador da COREME 307 
comunicou que talvez seja necessária uma sessão da Congregação para apreciar esses pedidos 308 
em janeiro/2022, com vistas, talvez, a recebermos residentes nesses PRM, em março. Prof. Luís 309 
Adan assentiu positivamente. Em seguida, aproveitando a oportunidade, lembrou ao Prof. Jorge 310 
Guedes que a Congregação ainda não recebeu o Relatório dos PRM relativo ao ano de 2020 – 311 
atraso de quase dez meses – ao que o Coordenador da COREME comentou que a maior 312 
dificuldade para a elaboração dos relatórios é o prazo de recebimento dos trabalhos de 313 
conclusão de curso. Esclareceu que, como o relatório não pode ser parcial, precisam receber 314 
todos os TCC (trabalho de conclusão de curso), cujo prazo final é fevereiro, pois o calendário da 315 
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Residência Médica é diferente do calendário geral da UFBA. Salientou, contudo, que tem 316 
envidado esforços junto aos supervisores para conseguir a defesa dos TCC, o quanto antes para 317 
não atrasar a elaboração do relatório. O Prof. Mitermayer Reis noticiou que esta é a última 318 
reunião da qual participará como membro da Congregação como chefe do DPML, pois seu 319 
mandato terminará em 13/02/2022. O professor comunicou que o departamento elegerá ainda 320 
neste mês, nova chefia e que, na data prevista para a próxima reunião (em fevereiro), ele estará 321 
de férias. O professor parabenizou a forma democrática com que o Prof. Luís Adan conduz esta 322 
instância e desejou um Natal e Ano Novo feliz para todos. O Prof. Ediriomar Peixoto comunicou 323 
que a Academia de Medicina da Bahia conferiu o Prêmio Mérito Acadêmico – 2021, ao Prof. 324 
Jorge Luiz Andrade Bastos, o qual será entregue no dia 15/12/2021, em sessão solene virtual. 325 
Encerrando a ordem do dia, a Prof.ª Sumaia André manifestou sua satisfação em participar deste 326 
espaço democrático da Congregação e disse que se sente honrada pela confiança depositada 327 
nas tarefas que lhe foram conferidas. A professora disse que continuará em atividade até os 328 
seus 75 anos, buscando compartilhar desse esforço por uma educação de qualidade e uma 329 
formação médica que comporte os elementos éticos, humanísticos e filosóficos absolutamente 330 
necessários. Disse que tem sido uma convivência muito interessante e que fez vários amigos 331 
entre os presentes. Para o item EXPEDIENTE, os informes foram recebidos previamente, 332 
consolidados e enviados aos membros da Congregação, sendo feito o registro nesta ata, 333 
conforme segue: Informes da Diretoria: (i) No dia 12/11/2021, no Gabinete da Diretoria, foram 334 
entregues os diplomas dos laureados da 248ª turma do curso de medicina; (ii) No dia 24/11/2021 335 
ocorreu reunião do Conselho Deliberativo da Maternidade Climério de Oliveira (MCO) que tratou 336 
do andamento das obras; (iii) No dia 24/11/2021, o Salão Nobre sediou evento da Defensoria 337 
Pública: “Entrega do Selo Esperança Garcia - Por uma Defensoria Antirracista”, do qual o Prof. 338 
Luís Adan participou como membro da mesa diretora; (iv) No dia 30/11/2021 foi comemorado os 339 
75 anos do Instituto Bahiano de História da Medicina e Ciências Afins, com homenagem póstuma 340 
ao Prof. Antônio Carlos Nogueira Britto; (v) Foi publicada no Diário Oficial da União (DOU) de 341 
01/12/2021 a homologação do concurso público para docente do DEPMD (Edital 03/2019), área 342 
do conhecimento: MED B25, MED B29, MED B43, MED B60, MED 229 e MED 243 - Internato II 343 
em Clínica Médica. A diretoria já solicitou a nomeação da primeira colocada e dos cinco 344 
classificados: Olivia Carla Bomfim Boaventura; (vi) No dia 10/12/2021 tomou posse a primeira 345 
colocada no concurso do DEPMD (Edital 03/2019) – Fernanda dos Reis Souza. Foi o primeiro 346 
concurso público da FMB, destinado ao curso de Terapia Ocupacional. A nomeação havia sido 347 
publicada em 30/11/2021 no DOU; (vii) Comunicou o envio à superintendência da OM de 348 
solicitação de liberação do auditório da maternidade para as atividades acadêmicas. Esse pedido 349 
foi assinado pelas unidades de saúde: FMB, Escola de Enfermagem, Escola de Nutrição e 350 
Faculdade de Farmácia; (viii) No dia 10/12/2021 a FMB recebeu a visita dos graduados da turma 351 
de 1971, que entregou placa comemorativa dos 50 anos de formatura; (ix) Registrou a correção 352 
do ponto 7, para provas escrita e didática do concurso do DAC, cuja solicitação de abertura foi 353 
aprovada pela Congregação em 14/09/2021. O registro feito naquela ata foi "Abdômen agudo 354 
inflamatório Litíase biliar", sendo que o correto é "Abdômen agudo inflamatório". Nos Informes 355 
do Colegiado de Graduação em Medicina, a Prof.ª Vera Lobo informou que a FMB participou 356 
do Teste do Progresso de 2021, ocorrido no dia 04/11/2021, graças ao fundamental e total apoio 357 
financeiro da Sociedade Hólon, através do nosso Prof. André Peixinho. O Colegiado manifestou 358 
seus mais respeitosos cumprimentos ao professor e aos demais membros dessa solidária e 359 
prestimosa organização. Comunicou que a implantação da nova matriz curricular do curso de 360 
medicina será no semestre 2022.2. Noticiou a existência de sérios problemas com a situação de 361 
discentes frequentando atividades acadêmicas e até sendo avaliados pelos professores sem 362 
regulamentação de matrícula. Destacou que, outro ponto difícil para o colegiado, foi lidar com 363 
situação de discentes com notas lançadas antes da conclusão do semestre. Como informes do 364 
CAE, a Prof.ª Sumaia André comunicou que o CAE elegeu presidente e vice-presidente, 365 
respectivamente, Prof.ª Marcia Barbosa de Menezes (do Instituto de Matemática e Estatística) e 366 
Prof.ª Ana Verena Madeira (Instituto de Biologia). Destacou, como deliberações ocorridas em 367 
novembro: a Instrução Normativa nº 4  de 17/11/2021, que dispõe sobre a inclusão  da categoria 368 
de imigrante naturalizado brasileiro nas normas referentes à revalidação de diplomas cursos de 369 
graduação e ao reconhecimento de títulos de pós graduação strictu sensu (mestrado e 370 
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doutorado), expedidos por instituições estrangeiras e a Instrução Normativa nº 03 de 17/11/2021, 371 
que dispõe sobre processos de criação, reestruturação ou alteração curricular isolados dos 372 
cursos de graduação da UFBA, até a implementação do disposto na resolução CONSEPE 02/21. 373 
Nos informes dos Departamentos: DPML – a) Prof.ª Daysi Jones defendeu seu memorial no 374 
dia 18/11/2021 e progrediu para a classe docente Titular. b) Comunicou, com pesar, o 375 
falecimento do Prof. Sérgio Santana Filho aos 97 anos de idade, no dia 09/11/2021. Nos 376 
informes dos programas de pós-graduação: PPgMS – a Prof.ª Liliane Lins comunicou que no 377 
dia 02/12/2021, o Programa de Pós-Graduação em Medicina e Saúde (PPgMS) comemorou os 378 
seus 50 anos por meio de uma cerimônia bastante significativa realizada no Salão Nobre da 379 
FMB. O PPgMS foi o primeiro programa de pós-graduação da FMB e o mais antigo da Bahia que 380 
formou importantes recursos humanos de todas as áreas da medicina e que hoje também forma 381 
vários profissionais de diversas áreas da saúde, do direito, de bioestatística. A cerimônia contou 382 
com mesa composta pelo Reitor - Prof. João Carlos Salles, o Pró-reitor de Pesquisa e Pós-383 
Graduação - Prof. Sérgio Luís Costa Ferreira, o Diretor da FMB - Prof. Luís Adan, o Prof. Carlos 384 
Brites - Gerente de Ensino e Pesquisa do HUPES, representando o Superintendente Pró-385 
tempore - Dr. Francisco José Farias Borges dos Reis, a Coordenação do PPgMS -  Prof.ª Liliane 386 
Lins Kusterer e o Superintendente eleito do HUPES -  Prof. Valber José Valber Lima Meneses. 387 
Foi realizada apresentação musical pelo Prof. José Maurício Brandão - Diretor da Escola de 388 
Música da UFBA e pela soprano Ana Paula Barreiro, membro do Grupo Madrigal da UFBA. 389 
Naquela oportunidade, após breve discurso, a coordenadora entregou ao presidente da 390 
Congregação FMB, as Memórias dos 50 anos do PPgMS. Houve uma conferência magna do 391 
Reitor sobre Desafios e Perspectivas da Pós-Graduação Pública no Brasil. A Prof.ª Liliane 392 
registrou a presença dos seguintes nomes: membros do Colegiado do PPgMS: Prof. Roque Aras 393 
Junior (Vice-coordenador), Carla Hilário Daltro, Helma Pinchemel Cotrim (ex-394 
coordenadora) e Lucas Quarantini; os professores Ailton Melo (ex-coordenador), Durval Campos 395 
Kraychete e Eduardo Martins Netto também participaram da cerimônia; a equipe do Telessaúde 396 
SESAB: Érica Lima Costa de Menezes, Telessaúde DAB e Daiana Cristina Machado Alves 397 
(Telessaúde FESF); a equipe de apoio administrativo da sede da FMB: Fabiana Lavigne, Sandra 398 
Almeida, Josias Sena e Luís Bispo colaboraram ativamente para o sucesso do evento. Houve um 399 
congraçamento ao final, cumprindo-se todas as medidas de biossegurança. Como informes dos 400 
STAE, o Sr. Josias Sena destacou a expressiva participação dos STAE FMB no Congresso 401 
UFBA 75 anos. Foram 09 mesas, com participação de 08 STAE FMB, quais sejam: Ana Lúcia da 402 
Silva Albano (05), Celeste da Silva Santos (02), Ivanildes Silva de Souza (01), Josias Cardoso de 403 
Sena (03), Luís Bispo Almeida (01), Márcia Magalhães Guimarães (01), Ritta Maria Morais 404 
Correia Mota (04) e Uendel Dias Santos. Oito vídeo-pôsteres, tiveram a participação de 07 405 
servidores FMB, quais sejam: Ana Cibele Oliveira Barbosa (01), Ana Lúcia da Silva Albano (02), 406 
Caroline Isabele Casaes de Carvalho (01), Celeste da Silva Santos (01), Fabiana Costa Lavigne 407 
(01), Josias Cardoso de Sena (01) e Sandra Dantas (01). O representante STAE também 408 
comunicou a conclusão das qualificações (educação formal): (i) Ana Lúcia da Silva Albano - 409 
aprovada na qualificação do Mestrado em Estudos Interdisciplinares sobre a Universidade - 410 
EISU-IHAC-UFBA, com nota 10; (ii) Josias Cardoso de Sena - concluiu Pós-Graduação 411 
(Especialização) em Educação, Diversidade e Inclusão Social pela UCDB; (iii) Luis Bispo 412 
Almeida - concluiu Pós-Graduação (Especialização) em Gestão de Tecnologia da Informação 413 
pela UCDB. Informes do NAPP: a) Projeto A Arte como Encontro – foi realizado no dia 414 
16/12/2021 mesa redonda que debateu o tema “As vivências dos/as estudantes de medicina 415 
Negros”. A proposta foi refletir sobre a presença de estudantes negros/as nos cursos médicos a 416 
partir do filme “M8-Quando a morte socorre a vida” disponível na Netflix.  A condução da reflexão 417 
foi feita por dois representantes do coletivo de estudantes e profissionais negras e negros da 418 
medicina (NEGREX). Foram convidados estudantes Paulo Gustavo Bispo Pereira (6º semestre 419 
da EBMSP) e Daiane da Silva Pinto (7º semestre da FMB-UFBA). b) Trabalho premiado no 420 
FORSA - Fórum Internacional de Serviços de Apoio ao Estudante de Medicina-Fronteiras do 421 
cuidado à saúde mental de estudantes e profissionais médicos, que ocorreu entre 18 e 422 
20/11/2021 e teve a apresentação dos seguintes trabalhos do núcleo: NAPP-FMB-UFBA e os 423 
caminhos da permanência (apresentação de trabalho); A Arte Como Encontro: intervenções 424 
virtuais de apoio ao estudante na quarentena (apresentação de trabalho) e NAPP-FMB-UFBA: 425 
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potencialidades e dilemas do trabalho remoto (apresentação de E-pôster), este foi premiado, em 426 
sua categoria. c) Participação no Congresso UFBA 75 anos. Como desfecho de atividades, 427 
realizadas pelo NAPP, foram aprovadas: 04 mesas - Ética do cuidado: redução de danos, 428 
convivência e escuta; A saúde do estudante de medicina e a história do Núcleo de Apoio 429 
Psicopedagógico da Faculdade de Medicina da Bahia; Projetos sociais desenvolvidos pelos 430 
alunos da FMB-UFBA sob o apoio da Fundação Sophia Zaveri e Suporte à saúde da população 431 
do Alto das Pombas, através de alunos do Projeto da Fundação Sophia Zaveri; e 02 vídeos 432 
pôsteres - Mural Digital do NAPP: Impactos da rede social “Instagram” no seu desenvolvimento e 433 
Primeiras impressões do projeto piloto da Mentoria na FMB-UFBA. Nada a mais havendo a 434 
tratar, o Presidente da Congregação agradeceu a presença de todos e encerrou a última sessão 435 
ordinária de 2022 da qual eu, Eliana Santos de Deus Queiroz, Secretária Executiva, lavrei a 436 
presente ata que após lida, discutida e aprovada, será assinada, via SIPAC, por mim e por todos 437 
os membros presentes na próxima sessão ordinária da Congregação. Salvador, 14 de dezembro 438 
de 2021.// 439 

Ata aprovada na sessão ordinária de 08/02/2022 
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 NÃO PROTOCOLADO)(Nº do Protocolo:

 (Assinado eletronicamente em 10/03/2022 21:49 )
ANA CLAUDIA COUTO SANTOS DA SILVA

CHEFE - TITULAR

DSF/FAMEB (12.01.21.21)

Matrícula: 8287629

 (Assinado eletronicamente em 10/03/2022 19:07 )
ANDRE GUSMAO CUNHA

CHEFE - TITULAR

DAC/FAMEB (12.01.21.22)

Matrícula: 3465938

 (Assinado eletronicamente em 10/03/2022 19:16 )
CARINA PIMENTEL SOUZA BATISTA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DSF/FAMEB (12.01.21.21)

Matrícula: 1835819

 (Assinado eletronicamente em 10/03/2022 08:00 )
EDIRIOMAR PEIXOTO MATOS
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DCEEC/FAMEB (12.01.21.03)

Matrícula: 279661

 (Assinado eletronicamente em 22/03/2022 14:05 )
ELIANA SANTOS DE DEUS QUEIROZ

SECRETARIO EXECUTIVO

SECDIR/FMB (12.01.21.29)

Matrícula: 2162344

 (Assinado eletronicamente em 13/03/2022 05:45 )
IGUARACYRA BARRETO DE OLIVEIRA ARAUJO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DPML/FAMEB (12.01.21.05)

Matrícula: 1281478

 (Assinado eletronicamente em 18/03/2022 11:04 )
JAMES JOSE DE CARVALHO CADIDE

CHEFE - TITULAR

DEGORH/FAMEB (12.01.21.13)

Matrícula: 1890378

 (Assinado eletronicamente em 14/03/2022 13:18 )
JOSE ANTONIO DINIZ FARIA JUNIOR

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DPED/FAMEB (12.01.21.11)

Matrícula: 2094116

 (Assinado eletronicamente em 10/03/2022 10:26 )
JOSE LUIZ MORENO NETO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DMPS/FAMEB (12.01.21.06)

Matrícula: 2019467

 (Assinado eletronicamente em 10/03/2022 22:23 )
KIONNA OLIVEIRA BERNARDES SANTOS

COORDENADOR - TITULAR

DMPS/FAMEB (12.01.21.06)

Matrícula: 2058901

 (Assinado eletronicamente em 10/03/2022 19:47 )
LILIANE ELZE FALCAO LINS KUSTERER

COORDENADOR - TITULAR

DMPS/FAMEB (12.01.21.06)

Matrícula: 2292247

 (Assinado eletronicamente em 10/03/2022 00:03 )
LUIS FERNANDO FERNANDES ADAN

DIRETOR - TITULAR

DPED/FAMEB (12.01.21.11)

Matrícula: 1350817

 (Assinado eletronicamente em 10/03/2022 09:55 )
MARIA ERMECILIA ALMEIDA MELO

VICE-DIRETOR - SUBSTITUTO

DEPMD/FAMEB (12.01.21.02)

Matrícula: 287867

 (Assinado eletronicamente em 10/03/2022 14:40 )
MARIO CASTRO CARREIRO

CHEFE DE DEPARTAMENTO - TITULAR

DCEEC/FAMEB (12.01.21.03)

Matrícula: 286053

 (Assinado eletronicamente em 10/03/2022 21:13 )
REGINA TERSE TRINDADE RAMOS

 (Assinado eletronicamente em 10/03/2022 21:06 )
VERA LUCIA RODRIGUES LOBO



PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DPED/FAMEB (12.01.21.11)

Matrícula: 1681726

COORDENADOR - TITULAR

DEGORH/FAMEB (12.01.21.13)

Matrícula: 6282979

 (Assinado eletronicamente em 10/03/2022 07:31 )
VICTOR LUIZ CORREIA NUNES

CHEFE - TITULAR

DPML/FAMEB (12.01.21.05)

Matrícula: 2313799

 (Assinado eletronicamente em 10/03/2022 19:03 )
WANIA MARCIA DE AGUIAR

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DNSM/FAMEB (12.01.21.04)

Matrícula: 1008897

 (Assinado eletronicamente em 11/03/2022 08:03 )
WILLIAM AZEVEDO DUNNINGHAM

CHEFE DE DEPARTAMENTO - TITULAR

DNSM/FAMEB (12.01.21.04)

Matrícula: 285684
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